

Jump Up!



1月号
令和7年1月7日
安城西部小学校
5年 学年通信

新しい年がはじまり、3学期がスタートしました。「一年の計は元旦にあり」とよく言われます。今年一年を自分はどうにがんばっていくのか、はっきりした努力目標をもって進められるとよいと思います。

さて、3学期は5年生の仕上げの時期でもあります。また、最高学年になるための準備期間とも言えます。学習発表会、卒業生を送る会、そして卒業式といくつかの行事が待っています。高学年として、一つ一つの行事に一生懸命取り組み、最高学年になるための心構えができるように支援していきたいと思います。今年もよろしくお祈りします。



【お知らせ】

- * 1月20日（月）に自動車工場等へ社会見学に出かけますので、弁当の準備をお願いします。詳細は後日配付されるプリントをご覧ください。
- * 1月15日（水）～17日（金）15:45～17:30、書き初め展を開催します。児童が下校した後、各教室にて展示を行っております。ぜひ、ご覧ください。
- * 1月31日（金）に学習発表会を行います。詳細は配付されたプリントをご覧ください。後日、プログラムと座席表を配布します。

◆図工「糸のこ伝言板」

